



#VARGASDELVILLAR

LLAMA A FIJAR ALIANZA

EL ASPIRANTE DIJO QUE DENUNCIARÁ LAS CAMPAÑAS DE DESPRESTIGIO

POR GERARDO GARCÍA Y MISAEL ZAVALA

El aspirante a la gubernatura mexiquense por el PAN, Enrique Vargas Del Villar, ratificó que para 2023 debe concretarse la alianza con PRI y PRD. Anunció además que seguirá recorriendo la entidad, pero que responderá con denuncias penales a quien lo difame, al prever que seguirán las campañas de desprestigio en su contra.

Desde el Teatro Morelos, en Toluca, y ante la cúpula panista nacional, Vargas Del Villar aclaró que los panistas por convicción están llamados a la unidad y ser el motor de México. Recalcó que no hay pretextos ni excusas para construir el proyecto que empieza en la entidad.

Por ello, resaltó que la reunión de este domingo es vital para caminar con fuerza la batalla más fuerte que será la de la gubernatura mexiquense, porque más allá de definir el rumbo del estado se sentarán las bases para 2024.

El también diputado local afirmó que hoy y siempre primero será México y el Estado de México por encima de un plan, interés o deseo personal.

Respaldó que para la elección a gobernador de 2023, las diri-

gencias del PAN, PRI y PRD deben concretar y conformar una gran alianza opositora, en la que no se pueden equivocar.

Y es que, reclamó, Morena ha sumido al país en su peor crisis y desde todos los rubros, por lo que no se pueden quedar con los brazos cruzados.

Vargas Del Villar afirmó que en el panismo no se está pensando en las próximas elecciones, sino en las siguientes generaciones.

Defendió que es hombre honrado y fuera de escándalos. Y lo respalda una trayectoria de 30 años y dos trienios donde encabezó el gobierno de Huixquilucan, en donde cumplió con las auditorías y en varias ocasiones fue el alcalde mejor evaluado.

"Para las y los panistas no existen pretextos, no hay excusas que valgan ante el llamado a la construcción de ese México que podemos ser y que empieza aquí en el Estado de México", destacó.

En tanto, el líder nacional del PAN, Marko Cortés, exigió reglas claras y una o varias encuestas para definir al candidato de la alianza Va por México.

En entrevista, el dirigente del albiazul hizo un fuerte llamado a los dirigentes del PRI y PRD para que lancen al mejor candidato.

Incluso, puso como fecha octubre para que la alianza defina al candidato por medio de una o varias encuestas. ●



Por décadas, hemos sido una voz fuerte, que creció en la adversidad'.

ENRIQUE VARGAS DEL VILLAR
DIPUTADO DEL PAN

PERFIL POLÍTICO

2

TRIENIOS GOBERNÓ DEL VILLAR EN HUIXQUILUCAN

30

AÑOS DE TRAYECTORIA TIENE.

1 Estuvo presente el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés.

2 En el evento hubo gobernadores y diputados federales.



• MISIVA. Vicente Fox señaló que la unidad será la que marcará la luz en el camino.